

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul "Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Media Audio-Visual dengan PowerPoint Pada Materi Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI MIA SMA Negeri 5 Medan Tahun Pembelajaran 2014/2015" disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Ucapan terimakasih ditujukan kepada Ibu Dra. M.Sinambela, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Martina Restuati, M.Si, Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc, dan Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes sebagai Dosen Penguji dan ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik.

Ucapan terima kasih ditujukan kepada Bapak PD I Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Sc, Bapak Ketua Jurusan Biologi Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, serta seluruh staf pengajar dan administrasi di FMIPA Unimed. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 5 Medan Bapak Drs. Harris H. Simamora, M.Si, dan Guru Biologi Kelas XI MIA Ibu Lamria Banjarnahor, S.Pd serta kepada seluruh siswa-siswi kelas XI MIA 1 dan kelas XI MIA 2 yang telah ikut membantu pelaksanaan penelitian di SMA Negeri 5 Medan serta seluruh pihak yang telah membantu penulis untuk dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktu.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih yang istimewa dan tiada terhingga kepada Ayahanda Sidomulyono, Ibunda tercinta Rustina Ria yang telah banyak berdoa, memberi kasih sayang tiada henti serta dukungan dana demi penyelesaian studi penulis, yang telah memotivasi penulis dari kecil untuk selalu semangat mengejar cita-cita, dan kepada kakak Ivolyka Mulyatin Artam yang sudah berdoa dan memberi dukungan serta

semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Atas segala bantuan dan dukungan serta kemurahan hati Bapak, Ibu, Saudara/Saudari sekalian saya tak dapat membalasnya selain ucapan terima kasih, semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas budi dan kebaikan yang telah diberikan kepada saya. Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat dan berguna bagi pembaca.

Medan, 11 Agustus 2015

Penulis,

Ivani Mulyatin Artam

NIM. 4111141011

THE
Character Building
UNIVERSITY